
W A S  W I R  Ü B E R  D I E  K Ä F E R B O H N E  
G E L E R N T  H A B E N …

K L A S S E  1 A

P R A X I S M I T T E L S C H U L E P H  S T E I E R M A R K



DIE KÄFERBOHNE WÄCHST IN 
UNSEREM HOCHBEET UND AM FELD



ENDLICH IST ERNTEZEIT



DIE KÄFERBOHNE IST GESUND, 
ABER WAS IST DRINNEN?



WIR UNTERSUCHEN GANZ GENAU



WIR FRAGEN IM RADIOSTUDIO NACH



DIE KÄFERBOHNE IST AUF ALLE FÄLLE 
EIN LUSTIGER INTERVIEWPARTNER 



SIE WÄCHST IN DER STEIERMARK 
UND DER TRANSPORT IST EINFACH



UND IN DER KÜCHE MACHT SIE 
EINE GUTE FIGUR



UNS JEDENFALLS SCHMECKT SIE!



ZUM MITTAGESSEN ODER ALS SNACK



BLEIBT NUR DIE FRAGE: WARUM WIRD 
SIE K Ä F E R – BOHNE GENANNT?



ES GIBT SO VIELE…



BOHNENTIERE


